



お知らせ

2026年1月8日

小学校入学を迎える社員のお子さまへ「ランドセル贈呈制度」を開始 ～1月8日（木）に従業員家族への感謝を込めた初の贈呈式を開催～

富士化学工業株式会社（本社：富山県、代表取締役社長：西田 洋、以下「富士化学工業」）は、従業員のエンゲージメント向上および子育て支援の一環として、本年度より、小学校へ入学するお子様を持つ正社員を対象にランドセルを贈呈する制度を導入いたしました。本制度の開始に伴い、2026年1月8日（木）に郷柿沢工場にて「ランドセル贈呈式」を開催いたしました。

■背景と目的：従業員を支える「家族」も含めたウェルビーイングの実現

当社は、従業員の生活の質と働きがいの向上を目指し、継続的な福利厚生の拡充に取り組んでおります。従業員が日々業務に邁進できるのは、それを支えるご家族の存在があります。お子様の小学校入学という人生の節目を会社として祝い、明るい未来を応援すると同時に、日頃の感謝を形にするため、本制度を決定いたしました。この取り組みを通じ、ご家族に当社の社風を知っていただくとともに、従業員自身のモチベーション向上や、働きがいのある職場づくり（エンゲージメント向上）につなげてまいります。

■本制度の特徴：お子様の思いを尊重

会社が指定したものを支給するのではなく、事前にお子さまご本人に好きな色やデザインを選んでいただきました。子どもたちの個性を尊重し、愛着を持って使っていただきたいという願いを込めています。

当社は今後も従業員一人ひとりが生き生きと働ける環境整備を推進するとともに、次世代を担う子供たちの教育支援を通じて、持続可能な社会の実現と地域社会への貢献を目指してまいります。

<本件に関するお問い合わせ先>

富士化学工業株式会社 総務部

Tel 076-472-2323 FAX 076-472-2330

URL www.fujichemical.co.jp